

PRESSEINFORMATION

Girls' Day 2023: Griesson - de Beukelaer in Kahla gewährt spannende Einblicke in die Berufsfelder

Drei Mädchen lernen vielfältige Berufsmöglichkeiten rund um die Gebäckherstellung von Prinzen Rolle und Griesson Soft Cake kennen

Kahla, 27. April 2023. – Griesson - de Beukelaer (GdB) beteiligte sich am bundesweiten Zukunftstag Girls' Day: Drei Mädchen lernten am Standort in Kahla die Berufsvielfalt rund um die Gebäckherstellung kennen. „Was unsere Arbeit besonders macht? Wir können unsere Produkte nicht nur anschauen, sondern auch riechen und schmecken“, sagt Patrick Ramm, Leiter Ausbildung gewerblich-technische Berufe. Nach einer umfassenden Einführung mit allgemeinen Informationen über die Ausbildung und das Familienunternehmen sowie der Arbeitssicherheits- und Hygieneunterweisung begleiteten die Jugendlichen einzelne Fachkräfte in ihrem Arbeitsalltag.

„Wir freuen uns, interessierten Mädchen Einblicke in unsere Aufgaben und unsere Arbeit bei GdB zu geben. Als Familienunternehmen haben bei uns leckere Kekse ebenso Tradition wie eine erfolgreiche Ausbildung.“ Ganz im Sinne des Zukunftstages, der jungen Mädchen insbesondere technische Berufe näherbringen soll, schnupperten die Mädchen in die Tätigkeiten von Industriemechanikern und Elektronikern hinein.

Freie Stellen für den Ausbildungsstart im August

„Für den Start des neuen Ausbildungsjahres im August gibt es noch freie Stellen. Wir suchen aktuell angehende Fachkräfte für Lebensmitteltechnik, Süßwarentechnologen, Fachinformatiker, Maschinen- und Anlagenführer, Industriemechaniker oder Elektroniker für Betriebstechnik. Interesse an Technik und Naturwissenschaften sind die richtigen Voraussetzungen, um eine Ausbildung in der Produktion und Technik bei uns zu starten“, erklärt Patrick Ramm. Jugendliche, die sich für eine Ausbildung bei GdB in

PRESSEINFORMATION

Kahla interessieren, können die Ausbildungsberufe im Rahmen eines Praktikums oder Probetags, während der Schulzeit und in den Ferien, kennenlernen.

Über das Unternehmen

Als Familienunternehmen steht für Griesson - de Beukelaer nachhaltiges Denken und Handeln im Mittelpunkt. Die Verantwortung für Umwelt und nachfolgende Generationen ist Teil der Unternehmensphilosophie. Dazu zählt auch eine moderne und von der IHK ausgezeichnete Ausbildung in der Lebensmittelindustrie: Griesson - de Beukelaer bildet in Kahla junge Menschen in den Berufen Fachkräfte für Lebensmitteltechnik, Süßwarentechnologie, Fachinformatiker, Maschinen- und Anlagenführer, Industriemechaniker oder Elektroniker für Betriebstechnik aus. Griesson - de Beukelaer zählt zu den führenden Unternehmen im europäischen Süß- und Salzgebäckmarkt: Das Sortiment umfasst die bekannten Marken Griesson, DeBeukelaer, Prinzen Rolle, LEICHT&CROSS und Wurzener sowie eine große Vielfalt an Handelsmarken.

Für Rückfragen:

Annika Henkel

Griesson - de Beukelaer GmbH & Co. KG

Pressesprecherin

August-Horch-Straße 23, 56751 Polch

Tel: (02654) 401-0

Email: presse@griesson.de

Christian Wolfram

Engel & Zimmermann GmbH

Unternehmensberatung für Kommunikation

Am Schlosspark 15, 82131 Gauting

Tel: (089) 893 563-3

Email: gdb@engel-zimmermann.com

Weitere Informationen zu Griesson - de Beukelaer sowie die Pressemitteilung zum Herunterladen gibt es unter: www.griesson-debeukelaer.de